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Résumeé

Cette étude vise a introduire le document électronique et a clarifier le r6le que jouent
les normes internationales et les textes 1égislatifs dans leur sécurité et leur protection et
ce a travers une étude analytique des normes ISO27001 et ISO27002, et la clatification
des méthodes de sécurité et de protection du document électronique a travers elles.

Lanalyse de la loi 15-04, qui définit les regles générales de signature et
d’authentification électroniques en Algérie, met en lumicre le mécanisme de protection
d’un document électronique en donnant foi a une signature électronique.

I’étude a abouti a un ensemble de résultats important pour assurer la sécurité et
protection du document électronique.

Mots-clés

document électronique ; sécurité et protection des documents électronique ; norme
1SO27001 ; norme ISO27002 ; loi 15-04 ; signature électronique.

Abstract

This study aims to introduce the electronic document and clarifies the role that

international standards and legislative texts play in their security and protection, through
an analytical study of ISO 27001 and ISO 27002, It clarifies the methods of security
and protection of the electronic document through them.

Analysis of law 15-04, which defines the general rules for electronic signature and
authentication in Algeria, sheds light on the mechanism for protecting an electronic
document by giving credence to an electronic signature,

The study led to an important set of results to ensure the security and protection of
the electronic document.

Keywords

electronic document, security and protection of electronic document, ISO27001,
1SO27002, Law 15-04, electronic signature.
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